



Retard bilan et non réponse de mes comptables

Par **GRAMMONT**, le **25/02/2011** à **17:42**

Bonjour,

J'ai vendu mon fonds de commerce en avril 2010 et attends toujours mon bilan; mes comptables ont mes documents depuis août 2010 et nous aurions dû rendre le bilan comme tous les ans avant décembre. D'autre part je l'attends pour solder ma société. Ce retard est-il grave? Mes comptables (un peu débordés) me disent que non mais je m'inquiète et en ai marre d'attendre!

Merci de vos conseils